

SPD-Fraktion in der SVV Rheinsberg

Bildungscampus Rheinsberg

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

| | | | | |
|----------------|----------------|-------------------------|-------|----|
| Kennnisnahme | Stellungnahme | Weitere Veranlassung | A-L-R | DB |
| eingegangen: | | Stadt Rheinsberg | | |
| | | - 2. Sep. 2020 | | |
| Weitergabe an: | | | | |
| Rücksprache | Wiederfrage am | Termin | Kopie | |

Der Bildungscampus befindet sich in Trägerschaft der Stadt Rheinsberg. Da grundsätzlich der Kreis für diese Aufgabe verantwortlich ist, wird für die Übernahme dieser Verantwortung vom Kreis ein Pauschalbeitrag der Stadt Rheinsberg zur Verfügung gestellt.

In den vergangenen Jahren wurde zunehmend aufgedeckt, dass es im gesamten Campus zu einem Investitionsstau gekommen ist. Dieser ist teilweise so gravierend, dass die Sicherheit der Kinder sowie der dort arbeitenden Lehrer nicht mehr gewährleistet ist. Dieser Zustand ist nicht haltbar und muss kurzfristig abgestellt werden. Durch die Verschleppung der Beantragung von Fördermitteln bei gleichzeitiger Überzeichnung des Förderprogramms konnten bisher keine Fördermittel dazu gewonnen werden.

Da Eile geboten ist wird der Bürgermeister beauftragt:

1. Berichterstattung in jeder Stadtverordnetenversammlung über die Ergebnisse der Beratungen mit dem Land
2. Auflistung der Ausgaben der Stadt für die Schulen in den letzten 5 Jahren und Gegenüberstellung zu den vom Kreis überwiesenen Pauschbeträgen.
3. Erarbeitung eines Vorschlags, mit welchen konkreten Forderungen sich die Stadt unter Berücksichtigung der noch zu erwartenden Investitionen an den Kreis wenden kann, um auch in Zukunft die Arbeitsfähigkeit des Campus nachhaltig absichern zu können.

Begründung:

Die Sanierung des Bildungscampus ist eine der dringendsten Aufgaben der Stadt Rheinsberg.

Die SVV hat entsprechende Beschlüsse bereits gefasst.